



7 Pièces

250 m²

Réf. 1483

650 000 €

St-Vincent-de-Tyrosse

Maison à vendre (40230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 15 minutes des belles plages d'Hossegor, très jolie ferme de 1830 restaurée avec beaucoup de goût sur une parcelle d'environ 2500m2. Sur un jardin clos, cette propriété composée d'une maison principale et d'un pigeonnier offre environ 250m2 habitables. La maison est composée, au rez de chaussée : d'un confortable salon-salle à manger d'environ 75m2 avec cheminée à foyer fermé, d'une cuisine avec grande cheminée ouverte à l'ancienne, de 4 chambres, d'une salle de bain avec douche et placards, d'une salle de douche avec wc. En mezzanine, au-dessus du salon : un espace bureau, ainsi qu'un ...

15 minutes from the beautiful beaches of Hossegor, very pretty 1830 farmhouse restored with great taste on a plot of approximately 2500 m2. On an enclosed garden, this property made up of a main house and a dovecote offers approximately 250 m2 of living space. The house is composed, on the ground floor: of a comfortable living-dining room of around 75 m2 with a closed fireplace, a kitchen with a large fireplace open to the old, 4 bedrooms, a bathroom with shower and cupboards, a shower room with wc. On the mezzanine, above the living room: an office space, as well as a large dormitory with ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

